

## SANTA MARTA DE TORMES



Los alumnos de Secundaria, destinatarios de la programación./EÑE

## Los programas del Área de Familia se centran en prevenir problemas en los adolescentes

## EÑE

Los padres y los alumnos del segundo ciclo de Primaria y de Secundaria son los principales destinatarios de la nueva programación municipal del Área de Familia.

Unas acciones que se enmarcan dentro de las líneas estratégicas de actuación del I Plan Sectorial de Infancia y Familia y dando continuidad a los programas en los que se trabaja hasta ahora, como afirma la concejal del área, Marta Labrador:

En total, serán cinco programas con varias sesiones los que se impartirán en los próximos meses. Así, en el IES Torrente Ballester se seguirá con las sesiones "A, B, C, anorexia, bulimia y comedor compulsivo", para detectar los trastornos alimenticios con charlas para padres y alumnos de 2º de ESO, que se complementarán con el programa preventivo de hábitos saludables y la influencia de los medios de comunicación en la familia, sobre todo de la televisión en niños y jóvenes y cómo afecta a su conducta.

Como novedad destaca el

## EL DATO

**LA SEGURIDAD EN LA RED.**

La preocupación de los padres y de los responsables municipales sobre los continuos cambios que se producen en las redes sociales y los problemas que conllevan estos medios ha hecho que se organicen para noviembre, tanto para padres como para hijos de 8 a 10 años, unas jornadas sobre uso seguro de la red, evitar peligros y fomentar la protección del menor.

proyecto "Danza positiva y danzas del mundo" para favorecer las relaciones y la integración intercultural con los inmigrantes.

Dentro del programa "Educar en Familia" se impartirán dos charlas sobre los celos en la infancia, para los padres de la Escuela Infantil Municipal, y las mentiras en los niños, para padres en general. Asimismo, se dará continuidad a las acciones de apoyo a cuidadores de familias con mayores dependientes.



**Charla de seguridad vial para escolares.** Los alumnos de 6º de Primaria de los colegios Miguel Hernández y San Blas fueron ayer los destinatarios de las charlas de seguridad vial para escolares y medidas de seguridad en la bicicleta, además de información sobre cómo manejarla, impartidas por la Policía Local y el Grupo Ciclista de Santa Marta./EÑE

## ALDEATEJADA

# Más de 300 personas participarán en la recreación de la II Feria Renacentista

■ Revivirán las vísperas nupciales de Felipe II el día 29 ■ El taller de periodismo y los concursos de fotografía y vídeo, las novedades

## EÑE

La celebración de las vísperas nupciales de los príncipes María Manuela de Portugal con Felipe II de España llenará Aldeatejada de nobles, cortes, aldeanos, plebeyos y caballistas que recrearán este episodio histórico el próximo domingo día 29, a partir de las 10:30 horas, cuando el heraldo real anuncie la llegada de la princesa.

Una jornada en la que, como afirma el alcalde de la localidad, Herminio Velasco, "la colaboración y participación de los vecinos es unánime", como lo demuestra que más de 300 personas participarán ataviadas con los trajes de época que han confeccionado las mujeres en el taller de costura renacentista que se ha desarrollado desde el pasado mes de abril. En total, participarán 115 personajes con trajes renacentistas y unos 60 puestos formarán el mercado que se ubicará en la avenida Infanta.

Entre las principales novedades de este año se encuentra la decoración de las calles con banderolas y los escudos heráldicos con los apellidos tejidos por los vecinos del pueblo para colocarlos en las balconadas, además del taller de periodismo para publicar un periódico sobre la llegada de la princesa, así como el concurso de fotografía y vídeo sobre la jornada para mayores de 18 años, que podrán presentarse sólo en una de las modalidades con un máximo de cinco imágenes en papel o digital y un vídeo, que deberán entregar antes del 31 de octubre en el Ayuntamiento. Los ganadores recibirán una "tablet" en la categoría de fotografías, mientras que para las películas de vídeo el premio será una cámara digital.



Los vecinos volverán a lucir sus trajes de época el próximo domingo 29./EÑE

## ■ Actividades previas a la fiesta

El Ayuntamiento de Aldeatejada ha organizado un completo programa de actividades para la II Feria Renacentista del día 29 que se prolongará hasta última hora de la tarde, en el que se incluye el desfile del cortejo real y las danzas de la época, el mercadillo, la comida renacentista para 550 personas (gratuita para los vecinos del pueblo), juegos y lucha de espadas para niños, torneo de caballos, exhibición de talleres artesanales y magia. Pero,

además, durante la semana se van a desarrollar talleres y actividades previas relacionados con la fiesta con la colaboración de las asociaciones del municipio, como el cuentacuentos infantil "El viaje de Felipe II", que tendrá lugar mañana en la escuela infantil; y el sábado, el taller de periodismo renacentista, la conferencia "La música en el siglo XVI" a cargo de David García Fraile, y el ensayo general que se repetirá el día 28.

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA

## Jornada saludable para los mayores de la localidad

Un grupo de mayores de Carbajosa participaron ayer en el paseo saludable desde el municipio hasta Salamanca para hacer ejercicio y mantenerse en forma, como uno de los hábitos, junto a una correcta alimentación, para llevar un estilo de vida saludable. Tras regresar en autobús a la localidad, participaron en la charla sobre educación vial a cargo de los técnicos de la Dirección General de Tráfico de Salamanca, que se impartió en el hogar./EÑE



